

# REDAKSI SATU

## Dandim 0706/Temanggung dan FKPD Kabupaten Temanggung Hadiri Tarling Putaran Ke 4 di Masjid Al Hidayah Kecamatan Parakan

Agung widodo - [TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 08:15



*Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P Beserta Jajaran FKPD Kabupaten Temanggung Menghadiri Tarling Putaran Ke-4 di Masjid Al-Hidayah*

**Temanggung** – Masih dalam nuansa keberkahan bulan suci Ramadhan, Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P beserta jajaran FKPD Kabupaten Temanggung menghadiri Tarling Putaran Ke-4 di Masjid Al-Hidayah Dusun Catgawen Desa Caturanom Kecamatan Parakan Kabupaten Temanggung, Kamis (21/03/2024).



Acara diawali dengan sholat Isya dan tarawih secara berjamaah, sambutan Ketua DPRD Kabupaten Temanggung dan pemberian tali asih.



Dalam sambutannya, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto, S.P menyampaikan rasa syukur atas kesempatan untuk berkumpul bersama jamaah masjid Al-Hidayah di bulan Ramadhan yang penuh berkah. Beliau juga mengajak jamaah untuk memanfaatkan bulan Ramadhan dengan sebaik-baiknya untuk mengevaluasi diri, meninggalkan hal-hal buruk, dan meningkatkan ibadah.



"Alhamdulillah kita bisa berkunjung, bersilaturahmi ditempat dan bulan yang penuh berkah ini, Mari kita bersama sama memanfaatkan bulan Ramadhan dengan sebaik-baiknya untuk mengevaluasi diri, meninggalkan hal-hal buruk, dan meningkatkan ibadah".



Beliau juga menyampaikan "Rasa bahagia atas keberhasilan Tarling Putaran Ke-4 Tim Tarling Kabupaten Temanggung. Hal ini menunjukkan bahwa kegiatan syiar Islam di Kabupaten Temanggung berjalan dengan baik.



Diakhir sambutannya Ketua DPRD menambah bahwa, "Sebentar lagi dan tidak lama lagi kita akan meraih kemenangan yaitu lebaran idul Fitri, oleh karena itu saya menghimbau kepada jamaah untuk menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan Catgawen Caturanom. "Terangnya".

Acara ditutup dengan tausiyah dan doa yang disampaikan oleh KH Tajudin Noor.